



Presenta Creel controversia ante SCJN contra el segundo decreto de AMLO

El Presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, anunció que presentó ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) una controversia constitucional contra el segundo decreto del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) que pretende considerar como temas de seguridad nacional la información sobre ciertas obras de infraestructura. A través de la cuenta de Twitter de la Cámara de Diputados, Santiago Creel publicó un video en el que explica las acciones y los motivos por los que determinó presentar dicha controversia constitucional, donde además consideró que es “un acto arbitrario del presidente”.

<https://laverdadnoticias.com/politica/Presenta-Creel-controversia-ante-SCJN-contr-a-el-segundo-decreto-de-AMLO-20230601-0222.html>